

# Juan el Bautista y el Testimonio de Jesús causa división

### **LECTURA**

(Mt 11, 2-11)

Lee el texto con atención, encuentra la idea principal y secundaria



# PARA TENER EN CUENTA

En el Adviento se resalta la figura de San Juan Bautista por ser el precursor del Señor, él ha ido delante de Jesús para preparar su camino. Él nos ayuda a estar atentos a la próxima llegada del Señor.



Podemos encontrar tres momentos, en la lectura: Situación de Juan Bautista y encargo a sus discípulos (2-3), respuesta de Jesús (4-6) y el Señor enseña a la gente sobre Juan (7-11). En el primer momento. se nos da a conocer la situación de Juan: está preso, pero aun así, oye sobre Jesús y sus obras. Por eso envía a sus discípulos a preguntarle si Él era el Mesías. En la segunda parte, tenemos la respuesta del Señor: ha sanado a muchos enfermos y realizado numerosos milagros, pero lo más importante es que está dando a conocer el Evangelio (Buena Nueva) a guienes más lo necesitan. El punto es claro: Él es el Mesías y lo demuestra con sus obras. En el tercer momento. Jesús resalta la identidad profética de Juan y lo elogia diciendo que no ha habido profeta más grande que él, pero también deja claro que luego de él, se han inaugurado nuevos tiempos con la llegada del Reino de Dios.

### Para reflexionar:

- ¿Cuál fue la misión de Juan Bautista?
- ¿Qué es lo que confirma el mesianismo de Jesús?

### **MEDITACIÓN**

San Iuan Bautista fue un extraordinario profeta, tuvo el honor y privilegio de preparar el camino del Señor, anunciando, al pueblo de Israel, su inminente llegada. Él predicaba y realizaba un bautismo de conversión. Hoy, nosotros también estamos llamados a ser los nuevos "Juanes" de nuestro tiempo... ¿cómo? Pues primero, necesitamos estar en gracia de Dios permanentemente, acudiendo con frecuencia a la Confesión y la Eucaristía. Luego, llenarnos del Espíritu de Dios; es verdad que lo hemos recibido en nuestro Bautismo y Confirmación, pero también es menester que invoquemos su presencia en nuestra vida siempre v, la mejor manera, además de los sacramentos, es la oración perseverante y de corazón. Por otro lado, es importante que formemos nuestra fe leyendo la Palabra de Dios, el Catecismo y documentos de la Iglesia; participando en cursos, charlas, talleres, etc. para que estemos preparados para la batalla. Tengamos presente que también somos profetas y estamos llamados a anunciar el Evangelio, denunciar todo aquello que ofende a Dios y renunciar a lo que nos aparta de su amor.

### Para interiorizar el texto

- ¿Me considero verdaderamente un profeta? ¿Por qué?
- ¿Con qué otros medios contamos los católicos para prepararnos espiritualmente?

# ORACIÓN

Espíritu Santo, Señor y Dador de vida, te adoro y alabo de corazón. Gracias por habitar en mí y guiarme. Te pido que me muestres el rostro amoroso de Jesús, y que me unjas con tu amor y poder, para anunciar el Evangelio a mis seres queridos y a todos aquellos que lo necesiten. Oh, dulce Huésped del alma, haz de mí un auténtico profeta, como lo fue san Juan Bautista. Amén

## **COMPROMISO**

Investiga sobre la vida y misión de algún profeta del Antiguo Testamento (Ej.: Elías, Eliseo, Isaías, Jeremías, etc.). Redacta sus principales cualidades y virtudes y comprométete a ponerlas en práctica.

Lic. Crhistofer Vidal Coordinador ODEC - LIMA